

Anfrage Nr. 0038/2009/FZ
**Anfrage von Stadträtin Dr. Lorenz und Stadtrat
Nimis**
Anfragedatum: 02.07.2009

Betreff:

**Bahnhof Heidelberg-
Pfaffengrund/Wieblingen (Zusatzfrage zu
Anfrage 0030/2009/FZ)**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 03. August 2009

Im Gemeinderat am 02.07.2009 zu Protokoll genommene Frage:

Stadträtin Dr. Lorenz:

Ich habe nur noch eine Nachfrage zu dem Bahnhof Wieblingen. Es geht da um das Bahnhofshäuschen, das in einem desolaten Zustand ist. Gar nicht mal primär um den Parkplatz. Wird das Häuschen mit einbezogen in die Gesamtkonzeption für ein Park & Ride-Platz?

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Wir sind gerade dabei, die entsprechende Maßnahme dort zu realisieren, das attraktiver zu gestalten. Das teile ich Ihnen mit, wie weit wir da mit den Planungen sind.

Stadtrat Nimis:

Meine Wortmeldung bezieht sich auf die Anfrage von Stadträtin Dr. Lorenz zum Bahnhof Pfaffengrund/Wieblingen. Ich hätte da dann auch nachgefragt nach genaueren Auskünften über dieses Gebäude. Ich möchte jetzt nur erwähnen, dass mir bekannt ist, dass vor einigen Jahren die Bahn AG dieses Gebäude in einem Paket an einen Immobilieninvestor verkauft hat (ein 1000-Bahnhöfe-Projekt), in dem dieses Bahnhofsgebäude auch mit enthalten war. Seither ist nach meiner Kenntnis nichts mehr passiert. Möglicherweise ist dieser Investor in finanziellen Problemen. In der heutigen Zeit kann das ja der Fall sein. Auf alle Fälle ist das Gebäude nicht im Besitz der Stadt, insofern kann die Stadt von sich aus nichts unternehmen, aber sie könnte gegebenenfalls aktiv werden, je nachdem wie der Stand der Dinge dort ist. Ansonsten unterstreiche ich das Anliegen, dass man dort für eine Verbesserung sorgen müsste.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Vielen Dank. Die Situation dort ist ziemlich komplex. Sie haben vollkommen recht. Auch die Parkplatzflächen sind alte Aurelis-Flächen, also jetzt städtische Flächen, jedenfalls Teilflächen davon. Wir haben jetzt nicht die Möglichkeit, konkret aktiv zu werden aber die Anfrage ist völlig berechtigt. Es laufen Planungen, wir werden Sie da im Detail darüber informieren.

Antwort:

Das Bahnhofshäuschen befindet sich nicht im Eigentum der Stadt, sondern gehört der Deutschen Bahn AG.

Zur Abstimmung der Maßnahme „Erweiterung P+R-Anlage S-Bahnhof Heidelberg-Pfaffengrund/Wieblingen“ wird die Verwaltung mit der Deutschen Bahn AG Kontakt aufnehmen und im Rahmen dieser Gespräche nachfragen, welche Planung die Deutschen Bahn AG zum Bahnhofsgebäude am S-Bahnhof Heidelberg-Pfaffengrund/Wieblingen hat sowie auf den Wunsch der Stadt hinweisen, dieses Gebäude wieder herzurichten und einer Nutzung zuzuführen.

Sitzung des Gemeinderates vom 29.07.2009

Ergebnis: behandelt